La Puebla de Alfindén homenajea a Carmelo Lisón

HERALDO Zaragoza

El Ayuntamiento de La Puebla de Alfindén rendirá homenaje mañana domingo a uno de sus más ilustres hijos, el prestigioso antropólogo Carmelo Lisón Tolosana.

El programa de actos se iniciará con una recepción en la casa consistorial, seguida de la celebración de una misa en la iglesia parroquial en la que cantará la coral municipal. A la salida de la iglesia, los vecinos, acompañados por la banda municipal de música, se trasladarán a una calle cercana en la que se descubrirá la placa que le dará el nombre del homenajeado, Carmelo Lissón.

Lisón Tolosana nació el 19 de noviembre de 1929 y pasó su infancia en La Puebla de Alfindén. Licenciado en Filosofía y Letras y doctor en antropología social por la Universidad de Oxford, ha publicado a lo largo de su trayectoria catorce libros. En 1993 la DGA le concedió el Premio Aragón.

HERALDO DE ARAGON
24-3-1.995